

# E.U. Comunica Sobre el Retiro de sus Tropas a Corea del Sur

SEUL, mayo 25 (UPI). Estados Unidos comunicó hoy a Corea del Sur que retirará sus 33.000 soldados de tierra de este país en el transcurso de cuatro a cinco años en una forma que no afectará su seguridad, señalando al Gobierno de Seúl que la retirada debe ser precedida por medidas definitivas, que aseguren la paz en la península coreana.

Agregó que Park dijo a los enviados estadounidenses que "nuestra posición básica, en otras palabras, es: Primero las medidas adicionales, y recién luego la retirada. Y esperamos que se haga ello".

El Presidente sudcoreano manifestó que esas medidas deberían incluir "mantener intactos", los disuasivos de una posible nueva guerra, seguridades de paz y ayuda en el mejoramiento de la defensa de Corea del Sur.

Las dos partes acordaron continuar celebrando consultas en el futuro al través de canales adecuados, en relación con la proyectada retirada. Fuentes estadounidenses dijeron que la actual serie de conversaciones tiene como objetivo fundamental establecer cuál es la posición de Seúl sobre la retirada.

La principal preocupación de Park, dijo su portavoz, es mantener el equilibrio militar entre su país, y la comunista Corea del Norte.

El Jefe del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos, General George Brown, y el Subsecretario de Estado para Asuntos Políticos, Philip C. Habib, llegaron ayer a esta capital como enviados especiales del Presidente Jimmy Carter y se reunieron luego durante tres horas con el Jefe de Estado sudcoreano, Park Chung-Hee, para iniciar la serie de conversaciones.

La posición básica de Park, como lo indicó el anuncio de su vocero, se compone de dos partes clave —el mantenimiento de los disuasivos y el mejoramiento de la defensa de Corea del Sur. No se pudo determinar inmediatamente que significaba exactamente "mantener intactos" los disuasivos.

Una conjetura señaló que ello significaba armamento nuclear, pero eso no pudo ser confirmado en ninguna de las dos partes. Un funcionario de la Embajada estadounidense dijo que la interpretación al respecto debería provenir del Gobierno sudcoreano.

Luego de la reunión, un vocero de Park dijo que "el Presidente destacó que lo más importante en relación con la retirada de las fuerzas terrestres es que antes de ella deben adoptarse las necesarias medidas para garantizar la seguridad".

Entre tanto, fuentes estadounidenses dijeron que las conversaciones estaban desarrollándose "en forma franca y productiva".



GENERAL CONTRA RETIRO DE COREA. Washington, mayo 25. El General norteamericano John K. Singlaub, destituido como Jefe de Estado Mayor de las Fuerzas en Corea, antes de atestiguar hoy ante el Sub-comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes. El General se sigue oponiendo al retiro de tropas de E. U. de Corea del Sur.

# Nueva Constitución Puede Dar Más Poder a Brezhnev

MOSCU, mayo 25 (UPI). La población soviética aguardaba hoy la publicación de la propuesta nueva Constitución Nacional para ver si contenía alguna indicación sobre los motivos de la abrupta remoción del Presidente Nikolai Podgorny, como miembro del poderoso Politburó.

Comité Central del Partido Comunista. Fuentes diplomáticas occidentales dijeron que la forma en que Podgorny fue alejado de su base de poder, dejaba pocas dudas de que había sido removido contra su voluntad en una lucha en el seno del Kremlin.

Podgorny de 74 años de edad, fue repentina y al parecer involuntariamente relevado ayer de sus funciones en el Politburó de 15 miembros por disposición del

La misma sesión del Comité Central que removió a Podgorny del Politburó aprobó el esbozo de una nueva Constitución Nacional propuesta por el líder partidario

Leonid Brezhnev y sugirió que fuera publicado para ser debatido públicamente. Había conjeturas de que Podgorny podría haber caído en

—Favor pase a la Pág. 30.

# E.U. con Déficit en Balanza Comercial y Balanza de Pagos

TOKIO, mayo 25 (AP) El Secretario norteamericano del Tesoro W. Michael Blumenthal, dijo hoy a una reunión de banqueros internacionales que Estados Unidos, tendrá este año un déficit de unos 23,000 millones de dólares en su balanza comercial y de unos 10,000 a 12,000 millones en su balanza de pagos.

Monetaria Internacional. "Aceptamos el cambio. Creo que podemos sostenerlo, aunque esperamos no hacerlo indefinidamente", añadió. "Nuestra posición general seguirá siendo satisfactoriamente firme. Lo que hace falta ahora es un cambio similar en la posición de países con excedentes como Japón, Alemania, Suiza y Holanda".

"El cambio (de un excedente de 11,000 millones de dólares en 1975) dará una contribución importante a la estabilidad del sistema monetario internacional", dijo Blumenthal en la Conferencia

El Secretario dijo después en conferencia posterior de prensa que Arabia Saudita ha prometido

# Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 25 (UPI) El promedio industrial Dow Jones, que refleja los altibajos de treinta papeles predilectos, cayó hoy a su punto más bajo en dieciséis meses, en jornada de actividad relativamente intensa en la Bolsa de Valores de Nueva York.

El Dow, que había avanzado dos puntos al comienzo de la sesión, cerró con pérdida de 9,16 puntos en 903.24, su más bajo nivel desde el 7 de enero de 1976, cuando finalizó en 898.69.

El significativo promedio completó así su quinto día consecutivo de pérdidas, to

—Favor pase a la Pág. 30.

# Otro Abierto Desafío de Monseñor Lefebvre al Papa

ROMA, mayo 25 (AP) El Arzobispo francés Marcel Lefebvre, cabeza de un movimiento tradicionalista que desafía abiertamente las órdenes del Vaticano, ha seleccionado uno de los más antiguos y majestuosos palacios romanos, para montar un reto al Papa en su propio traspaso. El Reverendo Lefebvre, de 71 años, arriesga desde hace algún tiempo la excomunicación, y la semana pasada el Vaticano le hizo una advertencia acerca de la "extrema gravedad" de sus actos. Pero el Arzobispo vendrá aquí el 6 de Jun, como invitado de la Princesa Elvina Pallavicini, para

pronunciar un discurso acerca del Segundo Concilio Vaticano y según informes decir misa en la Capilla Privada del Palacio, para un pequeño grupo de sus seguidores. La Princesa ha enviado 400 invitaciones a personalidades de Italia y el extranjero, a fin de que asistan a la charla "La Iglesia tras el Concilio", cuyas reformas el Arzobispo Lefebvre califica de "compromiso adúltero entre la verdad y el error, que conduce a un falso ecumenismo". La inminente visita ha despertado considerable preocupación

# Lo Ultimo en Novedad: Un Bar Computerizado

CHICAGO, mayo 25 (AP) La computadora no escuchará sus penas ni le contará las últimas novedades del barrio, pero puede servir 1,200 tipos diferentes de bebidas en menos de tres segundos —sin hacer trampas en la caja registradora.

El bar computerizado fue presentado aquí en la Exposición Nacional de Dueños de Restaurantes. Entre sus habilidades figura la preparación, combinación y presentación de las copas con la cantidad exacta de bebida prescrita.

También calcula los precios

—Favor pase a la Pág. 70.

# Temores de que se Desate una Guerra Racial en el Africa

LONDRES, mayo 25 (UPI). El Secretario General de la Comunidad Británica de Naciones, Shridath S. Ramphal, dijo hoy que a menos que los problemas raciales en Africa Meridional se resuelvan pronto, el conflicto podría desatar una guerra racial, que se propagaría al mundo entero.

semejante conflicto racial en el Africa meridional son muy graves. A menos que hagamos rápidas gestiones a favor de una solución de los problemas en el sur del Africa, podríamos encontrarnos todos involucrados en una guerra racial, con implicaciones incalculables para las sociedades multirraciales de todo el mundo".

Agregó que la Mancomunidad, con la característica multirracial de su población de más de mil millones de habitantes, podría contribuir enormemente para evitar que ocurra una catástrofe semejante.

"Pienso que a menos que veamos progresos tangibles hacia una solución en Rhodesia y Namibia entre ahora y fines de año, la

"Pienso que los peligros de

—Favor pase a la Pág. 30.



VORAZ INCENDIO. Nueva York, mayo 25. Escena de un incendio hoy en el centro de Nueva York, en un local que, según un empleado, era centro de actividades de homosexuales. Más de ocho personas murieron.